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Abstract (en)
The escapement has an escapement wheel with teeth, and a lever provided with entry and exit pallets alternately engaged with the teeth. The lever
comprises a fork regularly engaged with a dowel pin of a plate secured to a shaft of a crank regulator. The relative width of each of the pallets,
expressed as a percentage of the cumulative arc length of one of the teeth and one of the pallets, measured on circumference of the wheel is a
specific formula constituted of parameters of arc widths of the exit and entry pallets and arc width of the teeth and less than or equal to 45 percent.

Abstract (fr)
Cet échappement à ancre suisse comprend une roue d'échappement munie de dents et une ancre munie d'une part d'une palette d'entrée et d'une
palette de sortie, en prise alternativement avec les dents de la roue d'échappement, d'autre part d'une fourchette en prise périodiquement avec une
cheville d'un plateau solidaire de l'arbre d'un balancier régulateur. La largeur relative Lpl de chacune desdites palettes, exprimée en pourcentage de
la longueur d'arc cumulée de l'une desdites dents et de l'une desdites palettes, mesurée sur la circonférence de la roue d'échappement est : Lpl =
Ls Ls + d ou Le Le + d �¤ 60 % où Ls et Le sont les longueurs d'arcs des palettes de sortie, respectivement d'entrée, d est la longueur d'arc d'une
dent de la roue d'échappement.
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